
Hygiene-
Regeln
in Leichter 
Sprache



Liebe Besucherinnen und Besucher,

damit alle Menschen gesund bleiben, 
gibt es bestimmte Regeln. 
Man sagt dazu auch: Hygiene-Maßnahmen. 
Hygiene heißt: Sauberkeit.

Bitte halten Sie diese Hygiene-Maßnahmen im Museum ein:

 
Medizinische Maske tragen
Die medizinische Maske 
ist eine OP-Maske. 
Oder eine FFP2-Maske.

Eine medizinische Maske trägt man  
vor dem Mund und vor der Nase.
Sie müssen überall im Museum 
eine medizinische Maske tragen.

Eine Person muss keine Maske tragen,  
wenn die Ärztin oder der Arzt es verbietet.

Zum Beispiel: 
Weil die Person sonst schlecht Luft bekommt. 
Auch Kinder bis 6 Jahre brauchen keine Maske tragen. 
Und Menschen, die taub sind und nicht hören können. 
Manche Menschen können auch keine Maske tragen 
wegen ihrer Behinderung.

Sie können keine medizinische Maske tragen? 

Dann sprechen Sie mit dem Menschen an der Kasse.



Hände waschen
und desinfizieren
Waschen Sie sich regelmäßig  
und gründlich die Hände. 
Waschen Sie die Hände mit Seife. 
Mindestens 20 Sekunden lang.

Benutzen Sie auch Desinfektions-Mittel. 

Husten in die Arm-Beuge
Bitte husten Sie in die Arm-Beuge. 
Niesen Sie in die Arm-Beuge. 
Nicht in die Hand.


